

Image not found or type unknown



Erreur medical, suite opératoire, 2 ans après ne peux presque plus

Par **Durand Jeanine**, le **19/03/2018** à **13:30**

Bonjour, Je m'adresse à vous en espérant trouver une aide. Il y a 2 ans j'ai été opéré d'un pied un Allus Vagus exactement, j'ai terriblement souffert je souffre toujours, j'ai un pied déformé, j'ai vu d'autre chirurgien qui ont bien vu qu'il y avait erreur, j'ai terriblement mal à ce pied, à la cheville jusque dans l'aine, ne peux plus faire ce que je faisais et beaucoup d'autres choses encore.

Puis espérer une indemnisation? Dans ce cas que dois je faire.

Il est bien entendue que ceci est gratuit

Je vous remercie